

# Los retos de la Investigación Contable



“Es la hora de la investigación contable”

La Red Colombiana de Facultades de Contaduría Pública REDFACONT, viene realizando los encuentros nacionales de semilleros y de grupos de investigación contable; cada vez que se realiza un evento de estos, resulta muy refrescante escuchar a los estudiantes con sus diferentes intereses de investigación, esto nos demuestra que podemos estar seguros de la continuidad de la construcción del conocimiento contable en manos de las nuevas generaciones. Así mismo, los profesores tienen la oportunidad de socializar con docentes de otras instituciones, lo que les permite conocer las temáticas de interés de cada grupo de investigación y pueden establecer estrategias para el trabajo interinstitucional. Es prioritario que la investigación contable se refuerce desde las Instituciones de educación Superior, además de aquellas que nos aportan desde espacios no institucionales como la Federación Nacional de Estudiantes de Contaduría Pública (FENECOP), pues cada día, y a pesar de las imposiciones regulativas, requerimos darle una cara nueva a la disciplina contable, ya que no podemos dejar de ofrecer alternativas que puedan solucionar asuntos diferentes a lo meramente técnico financiero, pero tampoco a los problemas básicos empíricos que le permitirán a la contabilidad solucionar problemáticas particulares que le atañen como la salud, lo ambiental, lo tributario, lo demográfico, pasando por problemas lingüísticos. ES LA HORA DE LA INVESTIGACIÓN CONTABLE.